

Homenaje Póstumo a Anselmo Sule Candia

Lamentablemente, el destino así lo ha querido, el día 31 de Mayo la Asamblea Radical Social Demócrata de Los Andes, programó los inicios de los trabajos del Consejo Distrital. A esta reunión estaba invitado el Presidente Nacional del Partido, el correligionario, amigo y coterráneo ANSELMO SULE CANDIA (Q.E.P.D.), quien había manifestado su deseo de estar en su ciudad natal, al regresar de México, donde debió concurrir a presidir una reunión de la Internacional Social Demócrata de América Latina. Sin embargo, no pudo hacerlo por su repentino mal que lo obligó a internarse en la Clínica Alemana donde falleció el viernes 7 de junio recién pasado.

Anselmo Sule nació en Los Andes un 27 de enero de 1934, estudió en el Liceo Max Salas Marchán, donde fue elegido Presidente del Centro de Alumnos, ingresó al Partido Radical a los 14 años de edad. Terminado sus estudios en Los Andes ingresó a la Universidad de Chile donde estudió Derecho recibiendo de abogado ejerciendo su profesión desde 1957 a 1971. Estaba casado con la abogada Sra. Fresia Hernández, con la que tuvo tres hijos: Alejandro, Tatiana y Claudio.

Su vida política siempre estuvo ligada a su Partido Radical, fue presidente de la Juventud el año 1961; en 1969 se convirtió en el Senador más joven de Chile con sólo 35 años de edad; entre 1972 y 1982 fue presidente del Partido; en 1975 el gobierno Militar lo expulsó del país, después de haber estado detenido en diversos centros de detención como la Isla Dawson, Ritoque, la Cárcel Pública y el anexo Cárcel Capuchinos quitándole además la nacionalidad chilena. Dadas sus dotes de hombre centrado, de bien público, abogado, profesor universitario, Uruguay le otorgó la nacionalidad uruguaya por gracia, igual cosa ocurrió con México, país en el que vivió casi nueve años de exilio, país este último que le otorgó nacionalidad y pasaporte diplomático.

Anselmo Sule fue un hombre que hizo de la política su pasión y su vida, hombre de hablar poco, de hacer muchas cosas, Sule era Radical, Masón -de la Logia 74 Luz de Oriente- y por supuesto Bombero.

Se podrán decir muchas cosas de Anselmo Sule, su historia recién comienza a escribirse, no pudimos contar con él, cuando nos prometió venir, no pudimos brindarle nuestro reconocimiento, no fue posible, su salud no lo permitió, hoy solo podemos recordarlo y decirle correligionario, hermano, coterráneo, buen amigo, tus enseñanzas, tus ejemplos, estarán siempre presentes en los que tuvimos la satisfacción de conocerlo.

Los Radicales Socialdemócratas quedamos consternados con tu partida, pero quiera tu estrella iluminar nuestro camino para sacar adelante tus proyectos de fortalecer al radicalismo chileno.

Anselmo Sule, correligionario y amigo, con tu partida se ha ido una parte importante del devenir político y la historia de Chile.

Homenaje póstumo a Anselmo Sule Candia [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje póstumo a Anselmo Sule Candia [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile